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Estimados Académicos, señoras y señores, queridos amigos.

Un año más me dirijo a vosotros en ocasión de la inauguración del 
curso académico, una circunstancia gozosa que nos debe llevar a la ilusión 
por el tiempo académico que nos espera en el año que tenemos por delan-
te. Nuestra Academia sigue su actividad con sus sesiones semanales y con 
un congreso sobre Sostenibilidad que realizamos en el mes de septiembre. 
Fueron dos días intensos de presentaciones sobre un tema poliédrico que 
está en el día a día. Se presentaron temas de toda índole en los que se des-
granaron todos los aspectos relacionados con la educación, finanzas, arqui-
tectura, medicina, agricultura, etc. Todas las áreas fueron presentadas bajo 
el prisma de la sostenibilidad. La empresa Mapfre colaboró en el congreso 
intensamente lo que contribuyó al éxito.

A lo largo del curso hemos tenido diferentes mesas redondas en las 
que han participado los académicos en encuentros en los que la transmi-
sión del conocimiento se hizo en situaciones de amistad y entendimiento. 
El año que se presenta, ante nosotros, debe seguir siendo lo mismo. Al fin 
y al cabo, la Academia es eso, encuentro y compartir conocimiento.

Quiero señalar que, cumpliendo con estatutos y reglamento, la junta 
ha cambiado el tesorero y el bibliotecario. Entran otros con nuevos bríos 
y empuje. Los cargos salientes han cumplido una gran labor y no tengo 
palabras para agradecerles su trabajo, lealtad, prudencia en sus opiniones 
y mesura en sus decisiones. Han sido varios años de una labor callada y 
sensata que se ha transformado en amistad. La Academia tiene una deuda 
con ellos.

Tengo que felicitar, como todos los años, a los premiados y también 
a los que contribuyen con su tesis doctoral al desarrollo de la ciencia. Un 
trabajo muchas veces desconocido, pero que, al menos, en nuestra Acade-
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mia no es baldío y es ampliamente reconocido. Defendemos que las tesis, 
al ser el vehículo para obtener el grado máximo que confiere la Univer-
sidad, deben ser realizadas con eficiencia, dedicación y honestidad en el 
trabajo. Son muchas tesis las que se reciben, pasan del medio millar y las 
comisiones que las estudian trabajan arduamente para ser justos en sus de-
cisiones. Ante la gran cantidad de tesis de gran nivel damos también cer-
tificados de calidad a las tesis finalistas. El debate para decidir los premios 
no es nada fácil por lo que, vaya por adelantado, nuestro agradecimiento 
a los integrantes de estos tribunales que han puesto su conocimiento y 
entrega para que sus decisiones sean justas.

Debo, también, comentar el discurso de nuestra Académica nume-
raria la Profa. Dra. María de los Ángeles Calvo Torras con el título de 
Pasado, presente y futuros del concepto ”una sola salud”. Comienza con una frase 
que define ya los derroteros por donde va a ir el parlamento. Dice así: “La 
salud de los seres humanos, la sanidad animal y la de las plantas son inter-
dependientes y se vinculan con los ecosistemas en los que viven”. A partir 
de aquí desgrana el concepto de una sola salud integrando las diferentes 
ramas de las Ciencias de la Salud. El discurso, muy bien expuesto, nos 
indica la importancia de entender la salud y la enfermedad de una manera 
holística. Felicitamos efusivamente a nuestra Académica, que en represen-
tación de la sección de Veterinaria nos ilustra con sus conocimientos.

Mis palabras finales son para el equipo administrativo de la Aca-
demia. Desde fuera no se dan cuenta de la labor que realizan y de la de-
dicación que representan. Por eso en este momento quiero agradecer en 
nombre de la Junta y del Pleno de los Académicos su trabajo.

Y para acabar desear a todos que sigan manteniendo el esfuerzo y 
el tesón en el cumplimiento del deber, algo que muchas veces se olvida. 
La excelencia y la meritocracia son valores que deben guiarnos en la vida, 
y con más ahínco, en estos momentos de honda tribulación en nuestra 
sociedad. España lo necesita.

Un cordial abrazo a todos.

ANTONIO BASCONES MARTÍNEZ


